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Принято на 5-й сессии горсовета 14 февраля
Несмотря на меры, предпринимаемые Прези-

дентом СССР, Советом Федерации и Кабине-
том министров, обстановка в нашей стране

остается сложной. Экономический и политиче-
ский кризис усугубляется межнациональными
конфликтами, усиливаются сепаратистские на-

строения. Народ устал от психологической
напряженности, вызванной политическим про-
тивостоянием, ослаблением государственной -

власти, ростом преступности, экономическими

неурядицами.
В этих условиях, когда процесс демокра-

тизации поставлен под угрозу, депутаты-ком-
мунисты городского Совета обращаются к

--< ЧЬуму и сердцу жителей Сланцевского района с
‘призывом сдерживать свои эмоции, проявлять

благоразумие и выдержку, не поддаваться на

политические провокации.
Мы, депутаты-коммунисты горсовета, счи-

таем, что обновление и развитие нашей Ро-
дины возможно только на пути гражданского

&

с. г. по инициативе депутатов-коммунистов

мира и общенационального согласия, разреше-

ния любых конфликтных ситуаций с помощью

политических методов.

Мы уверены, что благосостояние и про-

цветание народов Союза Советских Социали-
стических Республик реально только при ус-

ловии экономической и политической целост-
ности страны.

Поддерживая курс на укрепление и расши-
рение самостоятельности республик и автоно-

мий, мы видим в этом реальные шаги к об-
новлению Союза. Поэтому призываем всех

сланцевчан 17 марта 1991 года принять ак-
тивное участие в референдуме и высказать-

ся за сохранение Союза Советских Социали-
стических Республик, не допустить попытки

сорвать референдум.
Чтобы быть уверенным в своем будущем и

будущем наших детей, твердо заявим: обнов-
ленному Союзу — быть!

Реконструкция продолжается

Безостановочно идут ра-

боты на реконструкции це-

ментного завода. Строители
все больше и больше сдают

объемов под монтаж корпу-

сов зданий и оборудования.
Только по результатам про-

шлого года строители и мон-

тажники освоили на объек-
тах реконструкции вместо

запланированных 14 миллио-

нов 17 ' миллионов руб-
лей. За первый месяц

текущего года освоение

составило 800 тысяч руб-
лей. Идет монтаж дробиль-

•ного отделения. Выполняют-
ся бетонные работы по при-
емному устройству. Растут
стены сырьевого отделения.

Здесь собирают второй ярус.

Ввод в действие мощного

крана БК-1000 позволил

вести монтаж на всю высо-

ту здания. Рядом с сырье-

вым отделением строители

закончили фундаменты под

новую 120-метровую печную

трубу. Одновременно бетони-

руют фундаменты под опо-

ру реконструируемой второй
печи. Можно было и далее

перечислять те изменения,
которые произошли па стро-

ительной площадке. Доба-
вим лишь одно: если рань-

ше продвижение было неза-
метным. строители работали

в земле, то теперь быстро
растут корпуса, можно уви-

деть сделанное. На этот год

с учетом повышения цен
планируется освоить на ре-

конструкции порядка 37
миллионов рублей. Причем
доля строительно-монтажных
работ составляет 31 милли-

он рублей.
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В городом ой организации КПСС

СОХРАНИТЬ СОЮЗ ССР
Такое общее мнение высказали коммунисты ЖЭУ № 4

на недавнем собрании, где обсуждалась подготовка к прове-

дению 17 марта всесоюзного референдума, в ходе которого

должна определиться дальнейшая судьба нашего государ-
ства.

Интересную информацию, с экскурсом в историю со-

здания СССР, сделала член бюро ГК КПСС, председатель

городского совета ветеранов партии Н. А. Кузнецова.
Выступили коммунисты II. В. Соколов, В. И. Соловьев,

А. Д. Яременко. В их выступлениях прозвучала также

мысль о необходимости вести по месту жительства разъяс-

нительную работу по подготовке к референдуму, обяза-
тельно побывать у старых коммунистов, освобожденных по

состоянию здоровья от посещений собраний, объяснить цели

референдума.

50 ЛЕТ В КПСС
Немного в городской организации ветеранов, полвека

находящихся в партии. 36 коммунистов награждены знаком

«50 лет пребывания в КПСС».
А совсем недавно был вручен тридцать седьмой знак

— ветерану партии Екатерине Михайловне Антоновой.
Ей уже за восемьдесят лет, здоровье неважное, и позд-

равили юбиляра, вручив награду и материальную помощь,

дома. Побывали у Екатерины Михайловны первый секретарь

ГК КПСС В. П. Нагин, председатель городского совета ве-

теранов партии И. А. Кузнецова, секретарь парторганизации

ЖЭУ № 4 д. п, Фролов п его заместитель А. II. Гриба-
нова.

ОБРАЗОВАНА ПАРТГРУППА
На пятой сессии горсовета 21 созыва образована пар-

тийная группа. В ее состав вошли 64 депутата, изъявившие

желание участвовать в работе партийной группы.
После сессии состоялось собрание партийной группы.

Ее руководителем избран депутат горсовета, первый секре-
тарь ГК КПСС В. II. Нагни.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ
ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ

В минувшую пятницу состоялось заседание идеологиче-

ской комиссии ГК КПСС. Основной вопрос, обсужденный
на нем, касался подготовки к проведению всесоюзного ре-

ферендума. Члены комиссии наметили, в каких трудовых

коллективах побывают, где выступят по разъяснению целей
и задач референдума.

Затем были предложены и обсуждены те вопросы, ко-

торые, по мнению комиссии, должны быть вынесены на за-

седание бюро ГК КПСС. Предложены четыре повестки: о

работе с детскими коммунистическими организациями в го-

роде, о формах и методах идеологической работы в совре-

менных условиях, о роли городской редакции радиовещания

в освещении социально-политической обстановки в городе

и о подготовке к празднованию 121-й годовщины со дня

рождения В. И. Ленина.
На заседании выступил также секретарь горкома партии

А. А. Хоперский. Он проинформировал членов комиссии о

проведении 9 февраля совещания в обкоме КПСС идеологи-

ческого актива города и области.

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

Прошел уже достаточно

большой срок с момента из-
брания депутата Александра
Дмитриевича Прохорова
председателем постоянной ко-
миссии горсовета по эко-
логии и рациональному ис-
пользованию природных ре-

сурсов, и можно подвести не-

которые итоги, узнать о тех
делах, направлениях, по ко-

торым работала возглавляе-

мая им комиссия. Слово
депутату:

ПРИНЦИП — ДЕЙСТВИЕ

— Сделано и много, и в то
же время мало. Работа эта
для нас новая. И, честно гово-
ря, представлялась несколько
иной. Поэтому множество труд-
ностей, с которыми пришлось
столкнуться, оказались доста-
точно неожиданными.

Скоро будет год, как рабо-
таем в комиссии. Начали мы с

вопросов, которые больше всего

волновали население города и

района. Прежде всего с того,

что касается комплекса элект-

родного кокса и природоохран-

ных мероприятий сланцепере-

рабатывающего завода «Слан-
цы». Поинтересовались положе-

нием на цементном заводе.
Именно эти два крупных пред-
приятия определяют положение

с воздухом и водой.

Надо сказать, что в послед-

нее время интерес населения к

природоохране заметно иссяк.

У народа появились другие

проблемы. Оттого и работа ко-

миссии оказалась заметно за-

трудненной. Я и члены комис-

сии рассчитывали на мощную
поддержку общественности. Но
обращения к ней через газету
(попытки такие были) и неофи-
циально ни к чему не привели.

По комплексу электродного

кокса, а точнее по природоох-

ранным объектам, входящим в

его состав,, мы приняли ряд ре-

шений и на комиссии, и на пре-
зидиуме, и на сессии, но вопрос

это непростой. Разрешение его

упирается и в мощности строи-

тельного треста, парализован-

ные кооперативным движением,

и в материально-техническое
снабжение, и, что самое для

меня удивительное, в отсутст-

вие горячего стремления СПЗ

«Сланцы» завершить начатые

природоохранные объекты.

Оценки, которые давались

некоторыми депутатами на од-

ной из последних сессий, в том

плане, что когда была поддерж-

ка городского комитета пар-

тии, стройка шла гораздо быст-
рее, в целом нужно признать

справедливыми. Сегодня пово-

дыря нет. И само предприятие

не в состоянии выполнить вы-

шеозначенную работу. Сказа-
лось то, что раньше финанси-
рование производилось из цент-

рализованных источников, а

теперь приходятся вкладывать

свои собственные финансовые
ресурсы. Как следствие — эн-
тузиазм доводить начатые объ-
екты до ума пропал.

— В связи с этим выяснили

ли вы для себя, в каком со-

стоянии находятся незакончен-

ные природоохранные объекты?

— Да. Судьба комплекса, с

точки зрения продолжения

строительства, решена. Речь

идет об улучшении действую-
щего производства, Главная на-

ша задача состоит в том, чтобы
найти подрядчика для завода

«Сланцы», который мог бы

взять на себя объекты, нача-

тые 63-м строительным тре-

стом, отказавшимся от даль-
нейшего производства работ.

— Совершенно необычная
деятельность для комиссии.

СЛОВО ДЕПУТАТУ

Ведь бытует представление,

что депутаты должны разра-

батывать, указывать, просить,

контролировать, а воплощать —

дело рук исполнителей. Вы же

выступаете в роли посредни-

ков там, где предприятие само

должно искать заинтересован-
ную сторону для строительства
нужных заводу сооружений.

— Контролеров было доста-

точно и в предыдущие годы.

Если сохраним за собой только

контрольные функции, то

боюсь, что вообще не увидим

в ближайшем обозримом буду-

щем очистных сооружений на

СПЗ «Сланцы». Ведь о 1993
годе, как о возможном сроке

ввода их в эксплуатацию, мы

уже не говорим. Дай, бог, чтобы
они заработали в 1995 году.

Установку по очистке дымовых

газов ТЭЦ предполагалось за-

кончить в 1991 году. Где она?

(Окончание на 2-й стр.)
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ПРИНЦИП — ДЕЙСТВИЕ
(Начало на 1-й стр.) лены программы потому, что

не было надлежащего контроля
за выполнением решений сес-
сии.

— То есть для руководите-

лей предприятий решения сес-
сии так и не стали отправной
точкой в работе?

— Да. Сами мы не привык-
ли выполнять эти решения, а

погонялы не было. Определен-
ный период времени плановая

комиссия горисполкома, зани-

маясь составлением сводной
программы для

города и района, интересова-
лась продвижением дел, но

когда у предприятий возникли
известные трудности по части
согласования собственных про-
грамм в вышестоящих инстан-
циях, продвижение прекрати-

На одном из последних ра-
бочих совещаний У председате-
ля горсовета договорились от-
корректировать смету на стро-

ительство. Многие из заплани-
рованных объектов шли под
флагом природоохраны, хотя

не имели к ней никакого от-
ношения. По предварительным
оценкам из 30 миллионов в

смете останется чуть больше
половины. Завод готов профи-
нансировать подрядные работы комплексной
в размере 3,5 миллиона руб-
лей в год. Но строители не
берут этот объем, а предла-

гают освоить лишь 500 тысяч в

год. Давайте посчитаем: 15
миллионов по 500 тысяч? Нам
понадобится 30 лет для того,
чтобы привести в порядок толь-
ко лишь ныне действующее
производство, когда-то безна-
дежно запущенное.

Конечно, комиссия взялась
за несколько не свойственное
ей дело. В частности, я, пред-
седатель комиссии, взялся оты-

скать подрядчика. Как ни стран-

но, но выяснилось, что его но-
серьезному никто и не искал.
Понадобилось не так уж много
усилий, чтобы связаться с объе-
динением, которое готово вы-
полнить и проектные, и строи-
тельные работы. Причем, они
готовы взять в план не менее
2,5 миллиона рублей именно
на природоохранных объектах.
Есть сложности, проблемы. Од-
на из' них — передача начато-
го новому подрядчику. И тем
не менее, объединение такое
нашлось. Генеральный директор
его уже встречался с предсе-
дателем горсовета. В принципе
договорились. Договорились не

только по заводу «Сланцы». С
благословения нашей комис-
сии и председателя горсовета
я нашел еще несколько фирм,
готовых сотрудничать с нами в
строительстве еще ряда объек-
тов.

— Вы обмолвились о цемент-
ном заводе. Что конкретно сде-
лали по нему?

— Посмотрели ситуацию,
которая складывается на
заводе в связи с выпол-
нением решений сессии 20-го
созыва от 3 октября 1987 го-
да. Тогда состоялась сессия,
посвященная только вопросам
охраны природы. Эта сессия,
я думаю, запомнилась изби-
рателям. И организация, и под-
готовка к ней были одними из
лучших. Материалы сессии оста-
лись актуальными и сегодня.
Анализ принятых решений пока-
зал, что 80 процентов заложен-
ных в них мероприятий, причем
заложенных предприятиями, а
не депутатами, остались невы-

полненными.

— Вы попытались выяснить
хотя бы по одной, двум пози-
циям, почему эти мероприятия
не были выполнены?

— Цементному заводу пору-
чалось провести рекультивацию
карьера. Работы не проведены.
Есть решение вышестоящих
органов, согласованное с

исполкомом, где говорится
отказе от рекультивации ввиду
того, что часть залежей изве-
стняка, находящихся в подош-
ве карьера, можно использо-
вать для производства щебня.
Засыпать вскрытые площади,
теряя дополнительный товар-
ный продукт, нецелесообразно.

— А есть по другим пред-
приятиям примеры того, что
можно и нужно было бы сде-
лать, но не сделано?

— В решениях было записа-
но: «Руководителям промыш-

SPUBSiJSSt^ »»«“•" »“«»““ ««большие,
щими ведомствами и инспек-
тирующими органами комплекс:
ные программы по охране ок-
ружающей среды. Срок для

Стопроцентной информации у

нас нет.
— Как вы получа те инфор-

мацию?

— Различными способами:
из публикаций газеты «Знамя
труда», от общественности, из

официальных источников.

— Вы рассказали о том, что

лежало на поверхности. О тех

вопросах, которыми пришлось

заниматься сразу. Они были
предопределены до начала ра-
боты комиссии в ее нынешнем
составе. А чем вам пришлось
заниматься еще? Знаю, что мно-
го работы проведено по лесу,
по охране озера Долгое.

— Как я уже говорил, если
нам удастся найти подрядчика

лось. Предприятия пытались
что-то сделать, сделанное не
согласовывали, без согласова-
ния не принимал исполком, в
то ясе время и на предприя-
тиях, и в исполкоме сомнева-
лись в необходимости состав-
ления документов.

Сегодня мы пытаемся вер-
нуться к выполнению задуман-
ного. Ситуация ведь в корне
меняется. В соответствии с не-
давно принятыми постановле-
ниями Совета Министров Рос-
сии об отчислениях в бюджет
за пользование природными ре-
сурсами и за выбросы вредных
веществ у нас появляется воз-
можность централизовать ре-

сурсы. Раньше у каждого ве-
домства были па охрану при-
роды свои деньги. И собрать
их вместе, в одних руках, не
представлялось возможным.

Сейчас, когда часть налога за
выбросы пойдет в местный бюд-
жет, предполагается, что ка-
кие-то ресурсы будут оседать
во внебюджетном фонде охра-
ны окружающей среды, и фи-
нансовые органы, наша комис-
сия с привлечением общест-
венности могли бы направлять
их на решение первоочередных

задач.
— У вас есть представление

о том, что должно стоять пер-
вой строкой, что второй, а что
третьей в ряду первоочередных
задач? И не получится лн так,
что отчислят деньги все, а
очистные будет строить толь-

обл- ко одно из предприятий? По-
об явятся обиды: дескать, за наш

счет кто-то приводит в порядок
свое производство?

— Этот вопрос мы еще не
рассматривали. Пытаюсь импро-
визировать. Можно сделать,

скажем, ставку налога тем пред-
приятиям, которые стоят в гра-
фике последними, меньше. Мож-
но как-то регулировать взаимо-
отношения с предприятиями.
Как говорится: «Купить все
сразу невозможно». Так и с
инвестициями. Их нужно на-
править именно туда, где на-

разрабо- иболее уязвимое место. Где,
скажем, выбросы
Где влияние на состояние ок-
ружающей среды, здоровье лю-
дей наиболее сильное.

для СПЗ «Сланцы», то-, счи-

таю, львиная часть работы уже

сделана. Это деловой путь —

найти подрядчика, привезти

его к заказчику и сказать: «Вот
фирма, которая готова взять на
себя вое заботы по строитель-

ству природоохранных объектов.
У вас есть деньги, у них есть

желание. И никуда вы друг от
друга уже не денетесь». Если
это состоится —■ значит, мы ра-

ботали не зря. Что касается

других практических дел. Зани-
мались мы и участком завода
«Полимер», выделенным на бе-
регу озера Долгое под коллек-
тивное садоводство. Здесь ви-
дим четкую иллюстрацию того,

как хорошее полезное дело

можно повернуть во вред лю-

дям. Во вред даже тем, кто
должен был получить участки

в этом садоводстве.

Завод взял отвод в водоох-

ранной зоне озера, то есть ме-

нее 500 метров от кромки во-

ды, на территории, занятой ле-

сами первой категории. Подош-
ли к этому формально. И
только руководство завода

и исполком. Была
генеральная схема развития

коллективного садоводства, где

на карту довольно мелкого
масштаба нанесли этот участок,
и никто не удосужился посмот-
реть, что выполнить эту схему

в рамках местных условий не-
возможно. Естественно, возник

центов. Тем обиднее это для
тех, где леса расположены на
землях совхозов. Поэтому
после заседания комиссии, ко-
гда этот вопрос получил из-
вестную огласку, совхозы от-
реагировали довольно бурно
и мгновенно. Они забросали
горсовет письмами с требова-
ниями передать леса в ведение
совхозов. Я не думаю, что это
выход. Когда-то так уже было
— леса принадлежали совхо-
зам, и они также имели массу
нареканий в свой адрес. У се-

ла много своих проблем, чтобы
достаточно эффективно, береж-
но осуществлять лесопорубоч-
ные н лесовосстановительные

работы.
Леноблсовет тоже совершен-

но четко почувствовал, что лес

—1 это одно из самых слабых
наших мест, и на третьей сес-

сии принял ряд решений по

созданию управления лесами

Ленинградской области. Нам, в

развитие решений Леноблсове-
та, было поручено проработать
вопрос о создании в Сланцах
райлесхоза. Идея была такая:

заготовку леса ведут одни, а

восстановление леса, контроль

за лесозаготовкой осуществля-

ют другие (райлесхозы). Ду-
маю, это было бы интересным
и полезным начинанием. Но
решения Леноблсовета были
приостановлены ввиду того,

rrrvfim-n nHUKHVTH что ожидается постановление
~llb Совета Министров РСФСР, а

может, и Верховного Сог^-и
России, которое внесет суще-

ственные коррективы в струк-
туру лесных организаций. В
своем стремлении разрешить

существующие проблемы мы

забегаем несколько вперед. Это
относится и к Сланцам, где с

подачи нашей комиссии создан

отдел охотничьего хозяйства.
Но поскольку ожидается новый
закон по охотничьим делам,

формирование отдела тоже при-

остановлено.

— Вы достаточно полно рас-

сказали о направлениях рабо-
ты комисснн, а теперь хоте-

лось бы услышать о людях, вхо-

дящих в ее состав.

— В составе комиссии 10
человек. Активны все. У нас

одна из самых высоких явок

на заседания. Не все депутаты

достаточно хорршо подготовле-

ны для работы на профессио-
нальном уровне. И неудиви-

тельно. Наличие специальной
терминологии, совершенно но-

вое производство — все это ос-

воить непросто. Трудности де-

путатов, которые вообще не

касались всего этого, но гоцят

желанием работать, несоизме-

римы. Из состава комиссии

выделил бы А. Г. Черткова.

роды выдал межсовхозному

леспромхозу предписание на
приостановку рубки леса. А ко-
миссия рекомендовала исполко-
му отменить решение о выделе-

нии этого участка коллективуза-

вода «Полимер». Строительство
садоводства идет вразрез с инте-

ресами населения города и

района, вразрез с существую-
щим законодательством. Счита-
ем, что в Сланцевском районе
достаточно земли, которую мож-
но использовать под коллек-

тивные садоводства, не нанося
ущерб природе и не вступая

в противоречие с законом. По
непонятным причинам на засе-
дание комиссии не явились
представители завода, что мы
расценили, и это записано в ре-
шении, как игнорирование ру-
ководством «Полимера» интере-
сов своего же собственного кол-
лектива.

— Удалось ли вам прояс-
нить ситуацию по лесу? Пом-
ню совместные рейды членов
комиссии и редакции. Пошла
ли у вас работа дальше этих
рейдов?

— Дальше рейдов работа
пошла, но удалось сделать не

так уж много. Мы не смогли

достаточно
во все детали этого, достаток

но сложного хозяйства. У ко-
миссии возникли трудности с

привлечением специалистов
лесного хозяйства для поездок
на делянки. Я бы не сказал,

- что лесники отказывались на-

прочь, но был целый ряд мо-

тивов, по которым они не смо-

гли ответить на наши предло-

жения. Лесник получает зар-
плату в лесхозе или в межсов-
хозном леспромхозе, й, естест-

венно, проверять свое собст- Он занимался лесными делами,

венное предприятие ему не с готовил материалы по СПЗ
руки. «Сланцы» и охотхозяйству. Я

Пое летав -тнир о сп-шпев- ХО Р ОШО отозвался бы о секре-представление о сланцев та р е нашей комиссии В Г

ских лесах и деятельности ру- Кузнецовой. У нас нет проб-

лем с документацией. Этобящих организаций мы, конеч-

но, получили. Состояние лесов

и заготовок близко к неудов-

летворительному. Слишком
много неблагополучия. Уро-
вень использования заготов-

ленной древесины низок. По
оценкам самих же лесовиков,

60 процентов древесины оста-

ется на лесосеках. Это верхуш-

ки 'деревьев, иногда и целые

деревья и, что уж совсем удру-

чает, штабеля превосходной
древесины, гниющие на лесо-

секах. Технология заготовки

несовершенна. Техника, кото-

рая вязнет, тонет в лесу, вдав-

ливает спиленные деревья в

немаловажно, так как контроль

может быть основан только на

документах. Достаточно много

работает О. В. Бокатый —

главный наш консультант по

лесу. Он охотовед, но, чувст-

вуется, имеет, благодаря свое-

му образованию, достаточные

знания по интересующим нас

вопросам. Выделил бы я и

Н. В. Сивенкова. Считаю, что

селяне у нас достаточно хоро-

шо представлены в лице Н. В.
Сивенкова и В. П. Васильева,
с их своеобразным крестьян-

ским взглядом на многие' вещи.

Боюсь, что в нашей беседе

не

но

составлена

почву, нарушает растительный не все бо уд^сь
nnunnn црппнгппиа пл a uninuv __покров, непригодна для наших

условий.

Крайне низкий объем ассиг-

нований на строительство дорог

к делянкам, что вызывает

массовые нарекания со сторо-
ны работников агропромышлен-

ного комплекса, так как лесо-

возы портят существующую
дорожную сеть. Массу наре-

уровень ис
иутаищел -г— г, - Как вы считаете, ннфор- вопрос: «Что же делать, когда каний вызывает
разработки этих программ уста- мированность вашей комиссии выписаны лесорубочные билеты, пользования лесозаготовитель-
новили до 1 февраля 1988 го- для работы достаточная или вы составлены проекты и даже ве- ными предприятиями готовой
да Из всех наших крупных все-таки затрудняетесь иногда дется уже вырубка леса под

предприятий такая программа решать вопросы из-за отсутст- развитие участка? Мы вынуж-

была разработана только в ЛПО вия таковой? дены были принять решение о

«Ленинградсланец». Из ответов — Хороший вопрос. Конечно приостановке строительства,
на вопросы понял: не состав- же, информации недостаточно. Районный комитет охраны при- покрываются всего на 19 про- в лесах района.

продукции для нужд Сланцев-
ского района. Живем в лесах,

рассказать. Больше, конечно,

подходов, чем конкретных дел.

Работу комиссий оцениваю не

более как удовлетворительно.
Прошел год. Мы многое поня-

ли. Многому депутатская ра-

бота нас научила, и, думаю,

сейчас начнем работать гораз-

до эффективнее.

Беседу вел

Д. ПОНОМАРЕВ.

НА СНИМКАХ: члены по-

стоянной комиссии по экологии
и рациональному использова-

нию природных ресурсов побы-
а леса не видим. Так, потреб- вали на делянках. Сотни кубо-
ности селян в пиломатериалах метров древесины гниют нынче
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В 1990 году в Слаицевском
районе зарегистрирован рост

практически всех видов пре-

ступлений, особенно краж го-

сударственного, общественного
и личного имущества. Доля
краж в структуре преступле-

ний составила 71,4 процента,
темпы их прироста почти вдвое

превышают прирост преступле-

нии в целом, а краж государ-

ственного и общественного
имущества — почти в 3 раза.

Преобладающими темпами рас-

тет количество преступлений в

сельской местности.

Структура и динамика пре-

ступности за 1990 год выгля-

дят следующим образом:

а

2 5
ес
о

п
о ° Р

Виды преступлений
U и р, ^

О
05

05
СО и а

05 05 о
гН т-Н +1 &

1 2 3 4

ПРЕСТУПЛЕНИЯ ЛИНИИ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА:

Всего преступлений 889 678 + 211
В том числе тяжких 101 104 — 3
умышленные убийства 5 5 
умышленные тяжкие телес) 1 ые 20 18 + 2
повреждения
изнасилования 8 3 + 5
хулиганства 52 59 — 7
в том числе злостные 42 52 — 10
Кражи личного имущества 433 295 + 138

в том числе:

из квартир и частных домов 94 67 + 2 (

автомототранспорта, запасных 137 98 + 39

частей и деталей, вещей из автомашин

кражи государственного 179 94 + 85
и общественного имущества

угоны автотранспортных средств 47 49 . — 2

Другие виды преступлений 145 155 — 10

ПРЕСТУПЛЕНИЯ ЛИНИИ БХСС

Всего преступлений 108 101 + 7
Хищения государственного 14 18 — 4
и общественного имущества

Злоупотребления, халатность, 26 24 + 2
присвоения, растраты
Нарушения правил торговли, . 54- 52 + 2
обман покупателей
Другие виды преступлений 14 7 + 7

ПРОЧИЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ 156 119 + 37

@ Это интересно

|й ЕЖДУ правом и искусст-

вом существует определен-

ная связь. Деятельность следст-

вия и суда, мотивы преступле-

ния, вопросы наказания не раз

служили материалом для худо-

жественных обобщений Тол-
стого и Достоевского, Горького
и Андреева и др.

Некоторые видные • юристы
сказали свое слово и в литера-

туре. Выдающийся юрист сво-

его времени А. Ф. Кони был
удостоен звания почетного

академика изящной словесно-

сти. Арсеньев, Симович, Уру-
сов были не только блестящи-
ми адвокатами, но и интерес-

ными литераторами.

Многие будущие писатели и

деятели искусств получили

юридическое образование, не-

которые из них занимались

юридической практикой, иногда

даже совмещая ее с художест-

венным творчеством. Так юри-

дическое образование получили
писатели Радищев, Грибоедов,
Майков, Андреев, художники

Поленов, Врубель, Рерих, Бе-
нуа, композиторы Чайковский.
Серов, Стравинский, певец Со-
бинов, художественный критик
Стасов, по разным причинам

не завершили юридического об-
разования Л. Н. Толстой, А. А.
Блок, А. Н. Островский, Баль-
монт, Волошин, Ахматова.

Как повлияло полученное

ими образование на их миро-
воззрение, гражданскую пози-

цию, творческий путь? Суще-
ствует ли связь между юриди-

ческими знаниями, полученны-
ми в юности, и художествен-

ным творчеством? Вывод може-

Непрекращающийся рост

преступности прежде всего свя-

зан с социально-экономически-
ми причинами, увеличением де-

фицита товаров, снижением

жизненного уровня. Социальная
напряженность в обществе в

определенной степени сказа-

лась на снижении обществен-
ной и производственной ди-

сциплины. На ряде предприя-

тий не устраняются причины,

способствующие хищениям,

представления отдела внутрен-

них дел остаются без ответа.

Наибольшее количество краж

государственного имущества

совершено на заводе «Сланцы»
и в совхозе «Родина» — 15. га

шахте «Ленинградская» — 9,
заводах «Полимер» и молоч-

ном — 8. в совхозе «Сланцев-
ский» и СМУ-6 Гатчинского
ДСК - 7.

Борьба с пьянством, превра-

тившись в одну из многочис-

ленных кампаний, повсеместно

свертывается, практически пре-

кратили свое существование

комиссии по борьбе с пьянст-
вом, меры, предусмотренные
законом в отношении лиц, зло-
употребляющих спиртными на-

питками, не применяются. Из
100 человек, задержанных на
рабочих местах в нетрезвом
состоянии, подавляющее боль-
шинство выявлено сотрудника-

ми милиции, в чьи функции это
не входит. В то же время ли-

цами в нетрезвом состоянии со-

вершено 37,7 процента пре-
ступлений, в том числе 3 4
тяжких преступлений, подав-

ляющее большинство злостного

хулиганства, все умышленные

убийства.
Из общего количества рас-

следованных преступлений
каждое третье совершено не-

совершеннолетними или при их
участии, каждое четвертое —

неработающими и пеучащими-

ся.
171 преступление совершено

в общественных местах, в том
числе 100 преступлений - на
улицах.

АДМИНИСТРАТИВНЫЕ ПРАВОНАРУШЕНИЯ

Виды правонарушений
о
05
05

те сделать сами из прочтения

изложенного ниже.

А. Н. ОСТРОВСКИЙ
Великий русский драматург

А. Н. Островский (1823—

1886) не завершил езоего юри-

дического образования.
Семнадцати летний Александр

Островский в 1840 г. по на-

стоянию отца поступил на юри-

дический факультет Москов-
ского университета. Московский
университет в те годы славился
блестящими профессорами.
Учился А. Островский неплохо,

однако на втором курсе произо-

шла заминка, и Островский
ушел из университета. Стара-
ниями отца Островский опреде-

лен в сентябре 1843 г. в Мос-
ковский совестный суд в каче-
стве канцелярского служителя.

В конце 1845 г. он поступил в

Московский коммерческий суд,
который рассматривал имущест-

венные споры, связанные с тор-
говыми сделками.

Одна из первых известных
комедий А. Н. Островского
«Свои люди — сочтемся!» бы-
ла написана, когда он еще про-

должал работать в коммерче-

ском суде. И позднее, когда он

получил признание и как дра-

матург, и как режиссер, и как

руководитель Малого театра,

он продолжал внимательно сле-

дить за ходом судебных про-

цессов. Талант драматурга пре-

вращал увиденное и услышан-

ное в суде в яркие художест-
венные образы, напряженные

драматургические конфликты.
Драматург поддерживал от-

ношения со многими видными

юристами: А. Ф. Кони, Ф. Н.
Плевако и другими. В Москве

Мелкие хищения

Мелкое хулиганство

Распитие спиртных напитков

и нахождение в общественных
местах в нетрезвом состоянии

в том числе несовершеннолетние

Нахождение в нетрезвом состоянии

на производстве
Управление автомототранспортом

в нетрезвом состоянии
в том числе водителями гостранспорта

Повторное в течение года управление
автомототранспортом в нетрезвом состоянии

Изготовление и приобретение 106
спиртных напитков домашней выработки
Направлено в лечебно-трудовые 13
профилактории
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В 1990 году привлечено к
административной ответствен-

ности за оказание неповинове-

ния сотрудникам милиции 43
человека (в 1989 году — 29),
к уголовной ответственности за

оказание сопротивления — 10

человек, при задержании пре-
ступников и правонарушителей
12 раз применялось оружие.

В дежурную часть отдела

внутренних дел поступило 2215
сообщений о преступлениях и'
8524 сообщения о правонару-

шениях, рассмотрено 869

письменных заявлений граж-

дан, из них 610 об антиобщест-
венном поведении в быту на

почве пьянства, на личном при-

еме было 542 человека.

Приведенные данные гово-

рят о все более возрастающем

объеме работы и увеличении

нагрузки на сотрудников мили-

ции, так как штаты отдела

внутренних дел остаются неиз-

менными. В то же время су-

щественно уменьшилась по-

мощь в охране общественного
порядка, которую ранее оказы-

вали добровольные народные

дружины, представители обще-
ственности.

В условиях политической и

экономической нестабильности
нельзя ожидать снижения уров-

ня преступлений, особенно ко-

рыстных. Поэтому успешное

пресечение и раскрытие пре-

ступлений возможно лишь при

активной помощи населения,

возрождении общественных
формирований, высоком про-

фессионализме сотрудников ор-

ганов внутренних дел, исполь-

зовании всех предусмотренных

законодательством мер профи-
лактики, что и является глав-

ным направлением в деятель-

ности Слан невского отдела

внутренних дел.

В 1990 году сотрудники ми-

лиции раскрыли на 47 преступ-

лений больше, чем в предыду-

щий год. Из 101 тяжкого пре-

ступления остались нераскрыты-
ми 18. в том числе 4 умыш-

ленных тяжких телесных по-

вреждения, 4 грабежа, 8 случа-

ев злостного хулиганства. Уже
в текущем году с помощью

граждан выявлено несколько

устойчивых преступных групп,
занимавшихся кражами из

квартир и гаражей, угонами
автотранспортных средств, в

том числе за пределами Слаи-
цевского района, что позволило

в определенной степени ста-

билизировать обстановку.
Сотрудники отдела внутрен-

них дел благодарят всех граж-

дан, оказывающих помощь ми-
лиции, выражают надежду, что
сланцевчане не будут равно-

душны к наведению должного
порядка в городе и районе.

ОТ ПРАВА -

К ИСКУССТВУ
A. Н. Островский был избран
в состав присяжных заседате-

лей окружного суда и охотно

участвовал в его заседаниях.

В. В. СТАСОВ
Художественный и музы-

кальный критик, историк ис-

кусства, активный участник

творческой жизни «Могучей
кучки» и товарищества пере-

движников Владимир Василье-
вич Стасов (1824 — 1906 гг.),
чья богатырская фигура в те-

чение более полувека стояла в

самом центре культурной жиз-

ни России, по образованию
был юристом.

Весной 1836 г. его отец, из-

вестный русский архитектор

B. П. Стасов определил его в

Петербургское училище право-

ведения.

Впоследствии Стасов ярко

показал жизнь училища в сво-

их воспоминаниях «Училище
правоведения сорок лет тому
назад». Стасов проучился в учи-

лище семь лет и окончил его

в 1843 году с дипломом право-

веда и был зачислен в Меже-
вой департамент правитель-
ствующего сената. Затем он

работал в Сенатском департа-

менте герольдий, а после это-
го помощником юрисконсульта

в министерстве юстиции. В мае
1851 года в чипе надворного
советника он уходит в отстав-

ку. Несмотря на непродолжи-

тельность, юридическая прак-

тика обогатила его жизненный
опыт, дала возможность на-

блюдать многие стороны поли-

тической жизни общества.

л. н. толстой
Интерес Л. Н. Толстого к

проблемам права и законно-

сти, к судебной деятельности

органн чески вытекал из его ми-

ровоззрения и гражданской по-

зиции. Интерес этот был при-
сущ Л. Н. Толстому с молодо-

сти. После непродолжительной
учебы на восточном факуль-
тете Казанского университета

он в октябре 1845 года пере-

ходит на юридический. В апре-

ле 1847 года Л. Н. Толстой

уходит с юридического факуль-
тета «но расстроенному здоро-

вью и домашним обстоятель-
ствам», как писал он в своем

прошении. Поначалу Толстой
еще надеялся завершить юри-
дическое образование, но эти

намерения не сбылись.
Однако его интерес к вопро-

сам права, судебной деятель-

ности, преступления и наказа-

ния не только не исчез, но со

временем еще больше усилил-

ся и проявился в самых раз-

личных направлениях. Писа-
тель поддерживал дружеские

отношения с рядом видных

юристов своего времени, в ча-

стности с известным юристом

А. Ф. Кони. Во время посеще-

ния Ясной Поляны в 1887 го-

ду Кони рассказал Толстому
историю некой Розалии Онни.
Розалия Онни была дочерью

вдовца, арендатора имения.

Перед смертью отец Розалии
просил у богатой дамы, хозяй-
ки имения не оставить его

дочь, и девочка после смерти
отца была взята в дом. Когда
ей исполнилось 16 лет, на нее

обратил внимание молодой че-

ловек, богатый родственник хо-

зяйки,. он соблазнил несчаст-

ную девочку, а хозяйка выгна-

ла ее. Она очутилась в пуб-
личном доме, где украла у

пьяного «гостя» 100 рублей.

(Окончание на 4-й стр.).



ОТ ПРАВА - К ИСКУССТВУ
(Начало на 3-й стр.).

Когда ее судили, соблазнитель
случайно оказался присяжным
заседателем и узнал ее. Он ре-
шил искупить свою вину и
предложил ей стать его женой,
но его намерение не осущест-
вилось, так как она умерла от
сыпного тифа.

На предложение Толстого
написать рассказ по этой фабу-
ле Конн ответил, что по этой
истории произведение могли
бы создать только два челове-
ка — Толстой или Достоев-
ский. В 1889 году Толстой на-
чал писать, и через 11 лет по-
явился на свет роман «Воскре-
сение». Роман великого писа-
теля, вошедший в сокровищни-
цу мировой литературы, мож-
но расценить и как выдающе-
еся юридическое исследова-
ние. Особенно ярко описана
сцена суда — одна из сильней-
ших в романе. Присяжные за-
седатели выносят Катюше Мас-
ловой нелепый вердикт, кото-
рый стоил ей 4 лет каторги.

История редкого по фабуле
уголовного дела супругов Ги-
ляр, которую рассказал Тол-
стому председатель Московско-
го окружного суда Н. В. Давы-
дов, была воплощена JI. Н.
Толстым в его последней пьесе
«Живой труп». Дворянин Ни-
колай Гиляр, порвав с женой,
опустился, предался пьянству,,

был уволен со службы, превра-
тился в бродягу. Между тем
жена его, Екатерина Гиляр, по-
знакомилась с крестьянином
Чистовым и собралась всту-

пить с ним в брак. Разыскав
не без труда бывшего супруга,
она уговорила его дать ей
развод, приняв пипу на себя.

Однако Московская консисто- гда успеха

рня 7 декабря 1895 года отка- авторитету.

благодаря своему

зала ей в разводе.
24 декабря 1895 года у про-

руби на Москве-реке было об-
наружено пальто с документа-

ми Николая Гиляра и запис-

кой с просьбой никого не ви-

П. И. ЧАИКОВСКИН
Петр Ильич Чайковский

(1840- 1893) поступил в при-

готовительные классы петер-

бургского училища правоведе-

нпть в его смерти. Через не- ™ я ' когда ему было 10 лет.
п ИО « пппн,ша пп и гп а . Учился он без особого интере-сколько дней полиция пригла-

сила вдову осмотреть труп

утопленника, в котором она „

опознала своего мужа. 21 ян- вп °о

са, но благодаря добросовест-
ности и хорошим способностям

варя она обвенчалась с Чисто- В 1859 году он окончил

училище по «первому разря-

25 марта 1896 года петер- ДУ». получил чин титулярного
бургский градоначальник полу- советника и был назначен в
чил прошение Николая Гиляра Департамент министерства юс-
о выдаче нового паспорта. Вы- ТИ Д ИИ - Служба по юридичес-
званный в участок Николай «ому ведомству, необходимость
Гиляр подробно рассказал, как изучать сотни разнообразных
Екатерина Гиляр стала юриди- прошении явились хорошей
чески вдовою, подговорив его жизненной школой для молодо-
инсценировать самоубийство. С г0 1аиковского. Но профес-
инсценировкою самоубийства сия ю Р иста не соответствовала
совпало извлечение из реки его творческим устремлениям и
трупа неизвестного человека, жизненным планам, и в 1862
Суд, признав Екатерину Ги- rc W он поступил в Петербург-
ляр виновной в двоебрачии, а ск ^ 19 консерваторию. Став
Николая Гиляра в пособничест- профессиональным композито-
ве, приговорил их к ссылке в Р ом ’ на протяжении всей своей
Енисейскую губернию. жизни Чайковский поддержи

Другая пьеса Л. Н. Толсто- вал теснь >е связи с училищем
го «Власть тьмы» основана на правоведения и его выпускни-
материалах уголовного дела ками - Вслед за Петром Иль-
тульского крестьянина Ефрема ичом училище окончили его
Колоскова, с которым писатель младшие братья — Модест
дважды беседовал в тюрьме. Ильич и Анатолии Ильич.

Работая над этими и други- Л. Н. АНДРЕЕВ
ми произведениями, Л. Н. Тол- Видное место в истории рус-

стоц неоднократно обращался ской литературы предреволю-

к А. Ф Кони, Н. В. Давыдову ционной поры занимает Леонид
за советами по различным Николаевич Андреев (1871 —

юридическим вопросам. Много 1919). Андреев пережил шум-

внимания уделял Толстой юри- ную славу, был «властителем

дическим делам и как обще- дум» своего поколения. Лите-

ственный деятель, выступая ратурный талант Андреева был
заступником несправедливо признан Толстым, Чеховым,

осужденных и добиваясь ипо- Горьким. Многие произведе-

ния Андреева были связаны с

темой преступления и наказа-

ния, это не случайно, так как

по образованию Андреев был
юристом. В 1891 году он по-

ступил на юридический факуль-
тет петербургского университе-

та, в 1893 перешел на тот же

факультет Московского уни-

верситета. Учился Андреев
весьма посредственно, в заня-

тиях делал перерывы и окон-

чил университет только в 1897
году. С дипломом второй сте-

пени он становится помощни-

ком присяжного поверенного.

С адвокатской практикой Ан-
дреева была непосредственно

связана его журналистская ра-

бота — будучи адвокатом он

выступил в роли судебного ре-

портера. Редакция газеты

«Курьер» высоко ценила рабо-
ту Андреева и поручала ему

важные репортажи. Многие сю-

жеты своих рассказов Андреев
черпал из своей адвокатской
практики — «Первый гоно-

рар», «Христиане», «Защита.
История одного дня», «Вор».

В 1908 году в период реак-

ции Андреев опубликовал од-

но из самых сильных своих

произведений — «Рассказ о

семи повешенных», в котором

он выразил протест против же-

стокостей правосудия. Юриди-
ческая тема затрагивалась и в

некоторых поздних произведе-
ниях писателя.

Л. В. СОБИНОВ

Великий русский певец, зна-

менитый тенор Леонид Виталь-
евич Собинов (1872—1934)
также получил юридическое об-
разование. После окончания с

серебряной медалью гимназии

Собинов в 1890 году поступил

на юридический факультет
Московского университета. Бу-
дущий певец учится превос-

ходно, усердно изучает рим-

ское право, гражданское пра-

во и процесс. Одновременно он
успевает заниматься в филар-
моническом училище, выступа-

ет в концертах.
В 1894 году Собинов окон-

чил университет с дипломом

первой степени, со всеми выте-

кающими правами и преиму-
ществами. Поскольку ему пред-

стояло отбыть воинскую повин-

ность, он поступил в юнкер-

ское Алексеевское пехотное

училище. Уволившись в за-

пас, Собинов начинает службу
помощником присяжного пове-

ренного у известного адвоката

Ф. П. Плевако в Московском
окружном суде. Он не вел

громких процессов, в которых

был занят сам «патрон», нахо-

дившийся уже в зените славы.

«Мне пришлось много рабо-
тать, — вспоминал сам Соби-
нов, — и, кажется, не было
дня, чтобы я не выступил в ок-

ружном суде, у мирового

или в коммерческом суде...

Вел множество раскольничьих

дел».

Молодой адвокат познако-

мился с А. М. Керзиным, при-

сяжным поверенным, любите-
лем музыки, основателем кер-

зинского кружка — любителей
русской музыки. Собинов стал

активным участником керзин-

ского кружка, много и с успе-

хом пел в нем. В апреле 1897
года Собинов закончил филар-
моническое училище по классу

профессора А. А. Сантагано-
Горчаковой, а 4 сентября 1897
начал свой первый сезон в

Большом театре. Однако Со-
бинов еще не решился порвав
с адвокатурой. Занятие адво-

катурой он оговорил даже в

контракте. Только через два

года, в 1899 году, Собинов сде-

лал окончательный выбор.

Л. МАГАРАМ,
заведующий юридической
консультацией.

Сооди

За неделю в ОВД поступило
32 сообщения о преступлениях.

ф Поступило 3 заявления о
кражах личного имущества,
совершенных в период с декаб-
ря 1990 года по февраль 1991
года', двух икон из дачи в де-
ревне Каменец, лодочного мо-
тора «Ветерок» из , будки в
деревне Переволок, шкурки ли-
сы и бижутерии из квартиры
дома № 25 по улице Кирова.

ф 4 февраля из раздевалки
молочного завода похищены
меховая шапка и шарф, при-
надлежащие работнице завода,
10 февраля здесь же из тво-
рожного цеха похищено 28 кг

сметаны.

ф В ночь на 8 февраля с
территории гаража карьера це-
ментного завода похищены 2
аккумулятора, 4 аккумулятора
похищены ночью 1 1 февраля
из цеха ЖЭУ-1 по улице Бан-
ковская.

ф В неустановленное время

из сарая в подвале дома № 18
по улице Грибоедова похище-

ны полупластиковые лыжи, от
дома № 31 по улице Горняков
— 2 газовых баллона.

ф В период с 8 по 11 фев-

раля неизвестный преступник

разобрал кирпичную стенку в

мастерской бетонного цеха ком-

бината «Стройдеталь» и похи-

тил 2 магнитофона — «Рига-
110» и «Квазар-303».

ф Таким же способом в ночь

на 11 февраля в магазин
«Кооператор» по улице Дзер-
жинского проник ранее неодно-
кратно судимый П., признан-
ный особо опасным рецидиви-

стом. Он был задержан на

месте преступления группой

захвата, при нем находились

приготовленный для выноса
продуктов мешок и приспособ-
ления для разбора стены.

ф 5 февраля в ходе специ-

альных мероприятий задержа-

ны два 5кителя Ленинграда на

автомашине ВАЗ-2101, у кото-

рых обнаружены автодетали. В
результате оперативно-следст-

венных действий раскрыто 1 1
краж и угонов автотранспорта,
совершенных ими в различных

районах города Ленинграда.
Дальнейшее расследование ве-

дет Кировское РУВД.

ф 6 февраля нарядом мили-

ции задержан гр. С. с ковром,

украденным на прошлой не-

деле из дома по улице К. За-
слонова.

ф Из тяжких преступлений
прошлого года. Установлены ли-

ца, совершившие 29 декабря
1990 года разбойное нападение

на гр. Юхтарова на автостоян-

ке «Автолюбитель».

ф В проверке находится за-

явление, в котором — призна-.

ки сексуального преступления
в отношении несовершеннолет-

них.

ф 7 февраля на территории
комбината «Стройдеталь» ма-

невровым тепловозом смертель

но травмирован военнослужа

щий срочной службы Т. У. Ал-
лабердиев. Прокуратура прово-

дит проверку случившегося.

ф 11 февраля «скорой по

мощью» в больницу в тяже

лом состоянии доставлена не-
совершеннолетняя А., 1977 го-
да рождения, которая выпрыг-
нула с пятого этажа жилого до-

ма.

ф Ведется проверка по фак-
ту самовольной порубки де-

ревьев в черте города, произ-

веденной гр. И.
ф В дорожно-транспортном

происшествии пострадал води-

тель ВГСО завода «Сланцы».
Задержано 6 водителей, управ-

лявших автотранспортными

средствами в нетрезвом состоя-

нии, из них 4 на государствен-
ном транспорте. 1

Евгению Андреевичу
НАЗАРОВУ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

счастья, семейного благополу-
чия, долгих лет жизни.

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз».

УшепёвидшиеН

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 19 ФЕВРАЛЯ
6.30 — «Утро». 9.00 — Ак-

туальный репортаж. 9.15 —

Мультфильм. 9.35 — Детский
час. 10.35 — Дж. Верди. «Тру-
бадур». Спектакль. 12.00 —

ТСН. 12.15 — «Трубадур».
15.00 — ТСН. 15.15 — «Став-
ка больше, чем жизнь». X. ф.
Фильм 7-й. 16.10 — Играет
Образцово-показательный ор-
кестр погранвойск. 16.35 —

Док. ф. 17.25 — Детский му-

зыкальный клуб. 18.10 — Дви-
жение без опасности. 18.40 —

Мультфильм. 18.45 — Поли-
тические диалоги. 19.30 —

«Завтра была война». X. ф.
21.00 — Время. 21.45 —

«ВиД». 22.30 — «Слово». 0.00
— ТСН. 0.20 — «Никколо Па-
ганини», X. ф. 1-я серия. 1.30
— Фильм-концерт.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.

8.15 — «Красавчик Джек».
8.35, 9.35— География. 8-й кл.

9.05 — Французский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Фран-
цузский язык. 2-й год обуче-
ния. 10.35, 11.35 — Музыка.
6-й кл. 11.05 — Здоровье.
12.05 — «Комбаты». X. ф. 1-я
серия. 13.10 — Ритмическая
гимнастика. 13.40 — Киножур-
нал. 13.55 — Биатлон. Чем-
пионат мира. 10 км. Мужчины.
17.00 — Мультфильм, 17.25
— Концерт. ‘ 17.45 — Док. ф.
18.35 — О. Тактакпшвили «С
лирой Церетели». 19.15— Рит-
мическая гимнастика. 19.45 —

Парламентский вестник России.

20.00— «Спокойной ночи, малы-

ши!». 20.15 — Биатлон. Чем-
пионат мира. 7,5 км. Женщи-
ны. 21.00 — Время. 21.45 —

На сессии Верховного Совета
СССР. 22.45 — «Комбаты».
X. ф. 2-я серия. 23.50 — Кон-
церт «Голоса России».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 19 ФЕВРАЛЯ
7.30 — «Час киио». 9.05 —

Литература. 7-й кл. 9.30 —

Мультфильм. 9.40 — Фильм-
концерт. 10.00 — 6-я сессия

Ленинградского Совета народ-

ных депутатов 21-го созыва.

В перерыве — телестанция

«Факт». 17.55 — Фильм-кон-
церт. 18.25 — «Музыка — де-

тям». 18.50 — Мультфильмы.
19.20 — «Телепанорама обла-
сти». 20.05 — Реклама. 20.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— «Большой фестиваль».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — Время. 21.45
«600 секунд». 21.55 — Рекла-
ма. 22.00 — Дневник сессии

Ленсовета. 22.20 — «Александр
Яскевич. Послесловие...». 22.50
— Видеоканал «Зеркало». 23.50
— Телестанция «Факт». 0.00
— «Камертон». 1.10 — «Теп-
ло студеной зимы». X. ф. 1-я
серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 19 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.40 —

Мультфильм. 9.55 — Чемпио-
нат мира по биатлону. 7,5 км.

Женщины. 12.55 — Чемпио-
нат мира по биатлону. 10 км.

Мужчины. 15.10 — Концерт.
17.45 — Телеинформация.
17.55 — Новости. 18.00 —

Чемпионат СССР по баскетбо-
лу. В перерыве «Актуальная
камера». 19.30 — Детский эк-

ран. 20.00 — Леннаучфильм.
20.20 — «Кингстон Майнз
блюз гэнг». 20.50 — Полицей-
ская хроника. 21.00 — «Акту-
альная камера». 21.25 — Сту-
дия референдума. 21.35 —

Реклама. 21.40 — Угол зре-

ния. 22.10 — Концерт. 22.40

— «Суд совести». 23.05 — В
театрах и концертных залах.

23.10 — Новости. 23.20 —

Телефильм.

1 = кино =1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

февраля — «Великолепная
семерка». (Две серии). Начало
в 17, 19.30, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
19 февраля — «Назад в буду-
щее». (Две серии). Начало в

17, 19.30. «Полицейская ист’
рия». Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 февраля — «Беспре-
дел». Начало в 17, 19, 21 час

•
СЛАНЦЕВСКОЙ

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ №_2

срочно требуется
ГАРДЕРОБЩИЦА.

3—3

Сланцевская школа-интер-
нат № 1 скорбит по поводу

безвременной кончины ра-

ботника школы ГРИГОРЬЕ-
ВА Анатолия Игнатьевича и

выражает соболезнование
родственникам покойного.

Сердечно благодарим коллек-

тивы участка механизации це-

ментного завода, горбыткомби-
ната, соседей, друзей, знако-

мых, оказавших помощь в по-

хоронах и разделивших с нами

горечь утраты нашей дорогой
Волковой Зинаиды Федоровны.

Муж, сыновья, родствен-

ники.

Благодарим коллектив гор-

военкомата, соседей, друзей за

помощь в похоронах нашей до-

рогой и любимой Майоровой
Ниньг Ивановны.

Муж, дочь, невестка, сын,

зять, внуки, родные.

Г л 1ртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

н субботам
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